

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 04/2026

COMMEO berät NORD Holding beim Erwerb der VisionmaxX Gruppe

April 2026 – Die Frankfurter Kartellrechts-Boutique COMMEO hat die NORD Holding beim Erwerb der VisionmaxX Gruppe beraten.

NORD Holding zählt zu den führenden Private Equity- und Asset Management-Gesellschaften in Deutschland. Die VisionmaxX Gruppe (VisionmaxX GmbH, Pfungstadt und VisionCare GmbH, Darmstadt-Eberstadt) gehört zu den führenden Managed-Service-Providern (MSP) für IT-Dienstleistungen in deutschen Arztpraxen.

Das COMMEO-Team mit Partnerin Dr. Dominique Wagener und Christopher Brendel führte das Fusionskontrollverfahren vor dem Bundeskartellamt, welches den Erwerb der VisionmaxX Gruppe in Phase I freigegeben hat. COMMEO berät NORD Holding bereits seit vielen Jahren im Transaktionskartellrecht.

COMMEO ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

COMMEO advises NORD Holding on acquisition of the VisionmaxX Group

April 2026 – Frankfurt-based competition law firm COMMEO has advised NORD Holding on the acquisition of the VisionmaxX Group.

NORD Holding is one of Germany's leading private equity and asset management firms. The VisionmaxX Group (VisionmaxX GmbH, Pfungstadt, and VisionCare GmbH, Darmstadt-Eberstadt) is one of the leading managed service providers (MSPs) for IT services in German medical practices.

The COMMEO team of Partner Dr. Dominique Wagener and Associate Christopher Brendel led the merger control proceedings before the Federal Cartel Office, which cleared the acquisition in Phase I. COMMEO has been advising NORD Holding on merger control for many years.

COMMEO is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH ist eine Partnerschaftsgesellschaft mit beschränkter Berufshaftung mit Sitz in Frankfurt am Main. Die PartGmbH ist im Partnerschaftsregister des Amtsgerichts Frankfurt am Main unter der Registernummer PR 2728 eingetragen. Ihre Partner sind Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest und Christoph Weinert.

COMMEO Rechtsanwälte PartGmbH is a partnership with limited professional liability under German law with its registered seat in Frankfurt am Main. The PartGmbH is registered in the partnership register at the Frankfurt am Main local court under the number PR 2728. Its partners are Dr. Dominique S. Wagener, Dr. Stephanie Pautke, Dr. Johanna Kübler, Isabel Oest and Christoph Weinert.